



Victoria de Dien Bien Phu: épica que inspira a los cinco continentes

La gran victoria de Dien Bien Phu abrió una nueva página en la historia del movimiento revolucionario internacional, además de ser una gran fuente de apoyo y aliento para el movimiento de lucha por la independencia en otros países del mundo.



Ciudad de México (VNA) La gran victoria de Dien Bien Phu abrió una nueva página en la historia del movimiento revolucionario internacional, además de ser una gran fuente de apoyo y aliento para el [movimiento de lucha por la independencia](#) en otros países del mundo.

Tal valoración la afirmó el coordinador nacional del [Partido del Trabajo de México](#) (PT), Alberto Anaya Gutiérrez, durante las conversaciones con corresponsales de la Agencia Vietnamita de Noticias en ocasión del 70 aniversario de ese triunfo (7 de mayo) y 49 años del Día de la Liberación del Sur y la Reunificación Nacional de la nación Indochina (30 de abril).

A partir del 7 de mayo de 1954, el topónimo Dien Bien Phu superó los estrechos límites geográficos de una localidad montañosa del norte de Vietnam, para convertirse en un nombre común conocido por la clase progresista de todo el mundo, destacó.

Alberto Anaya reiteró que la Victoria de Dien Bien Phu y el acontecimiento del 30 de abril sobrepasaron la estatura y el marco de una nación, porque fueron la encarnación y símbolo del deseo ardiente y la fuerza inquebrantable de un pueblo que lucha por la libertad y la independencia.

Durante esos días, según el funcionario, la grandeza de la Victoria de Dien Bien Phu y el lema "Vietnam - Ho Chi Minh - Dien Bien Phu" resonaron en los cinco continentes, convirtiéndose en una fuente de inspiración para el movimiento por la independencia de los pueblos en el mundo.